



NOTA DE PRENSA

TPA lidera de nuevo la audiencia con el Real Oviedo-Pontevedra

- El encuentro fue seguido por una media de 80.000 espectadores y obtuvo una cuota de pantalla del 36,5%
- El minuto de oro se produjo a las 20:56, cuando 109.000 espectadores sintonizaban TPA
- Este hito supone un récord de audiencia media y de *share* para un encuentro de esta categoría

Gijón, 24 de mayo de 2010

TPA lideró la audiencia ayer domingo, 23 de mayo, con la retransmisión del partido de la fase de ascenso a Segunda División entre el Real Oviedo y el Pontevedra Club de Fútbol. El encuentro fue seguido por una media de 80.000 espectadores y obtuvo una cuota de pantalla del 36,5% entre las 19:04 y las 21:00. Este hito supone un récord de audiencia media y de *share* para un encuentro de esta categoría.

La televisión autonómica lideró la franja horaria del partido y dejó a la segunda opción más vista, TVE1, con un 11,3% de audiencia. El resto de las cadenas alcanzaron los siguientes registros: Antena 3, un 11%; Tele5 y Cuatro, un 5,4%; La Sexta, un 2,4%; La 2, un 2,2%; y el conjunto de las temáticas, un 23,8%.

El minuto de oro, en términos de volumen de espectadores, se produjo en los instantes finales del partido, entre las 20:56 y las 20:57, cuando 109.000 espectadores sintonizaban TPA. En términos de *share*, el minuto de oro fue a las 20:40, momento en el que el 43,1% del total de espectadores ante la televisión veían la Televisión del Principado de Asturias.